

# だんない通信

第100号

令和4年12、令和5年1月合併号

南丹市社会福祉協議会

小規模多機能ホーム だんない

(園部町内林町4号54番地)

0771-68-3939

～小規模の特性を生かし、在宅生活支援の最後の砦としての機能を発揮する～

新年あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひいたします

元気で  
過ごせますように

健康維持!!

皆が良い年で  
ありますように

元気で  
ありますように。

元気に  
過ごしたい!!



2023年を迎えるにあたり  
お正月飾りの製作を行いました。  
ご利用者、お一人お一人の  
鮮やかな飾りが出来上がりました。

また、新年に向けての抱負を  
うかがいました。皆さんから  
深い言葉を頂きました。



来年も皆と  
楽しく暮らしたい

健康維持

元気で  
暮らせるように

今年も昨年同様  
一年がんばる。

元気で  
おれますように。





## 今月のお誕生日会

今回は、ご利用頂いてから初めてお誕生日会を開催する方のお祝いでした。真心をこめすべて手作りでお祝いをしました。いかがだったでしょうか。また来年も一緒にお祝いをさせてくださいね。



## 紅葉狩り

南丹市には多くの紅葉スポットがあります。11月のお天気の良い屋下がいにお出かけをしてきました。色鮮やかな紅葉に時間が経つのも忘れてしまう程でした。



## だんないのひとこま

### クリスマス会



毎年必ずやってくるサンタクロースとトナカイ。

当日は冬らしいあいにくの天気でしたが今年もたくさんのプレゼントを抱えて来てくれました。来年も来てくださいね。



## だんないからのお知らせ

コロナウイルスの流行から3年が経ちましたが、いまだ収束の兆しがありません。

だんないでも隨時、検温や消毒等しっかりと感染対策をおこなっておりますが、皆さんにおかれましてもいま一度、感染対策をよろしくお願ひ致します。

●感染を防ぐには、何よりもまず、「手洗い」

●栄養バランスのとれた食事、規則正しい生活、適度な運動などにより「抵抗力を高める」



新しい年が明け、令和五年が幕を開けました。年末発表のその年を表す漢字が『戦』だったようないの一年でした。皆さんにどうはどの年と漢字だったでしょうか。

一月の旧暦名『睦月』は親族が仲睦まじく宴をする月であることからその名がついたと言われています。長引くコロナ禍でもありなかなか集まることが出来ませんが、今年こそ安心して出会い楽しく過ごせる一年であるように、また一日も早いコロナワイルスの収束を祈るばかりです。

今年も皆さんにとって幸運に。今年も皆さんにとって幸運に。

堀田 昌代

編集後記